

*Contre:* Larivière, Yates, Clearihue, Sadler, Bumbray, N. Lapointe, O'Connell, Ward, Roy et Molson—10.

Ledit amendement est ainsi affirmatif, et il est

*Résolu:* En conséquence.

17.—De la Commission de la Voirie, à l'effet d'adjuger à M. John Keegan un contrat pour la fourniture des briques.

Sur proposition de M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin O'CONNELL, il est

*Résolu:* Que ledit rapport soit reçu et adopté.

18.—De la Commission de la Voirie, à l'effet d'adjuger à la "Sicily Asphaltum Paving Co." un contrat pour la fourniture et la pose des trottoirs en asphalte.

Sur proposition de M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin J.-B.-A. MARTIN, il est

*Résolu:* Que ledit rapport soit reçu et adopté.

19.—De la Commission de la Voirie, à l'effet d'adjuger à la "Sicily Asphaltum Paving Co." un contrat pour les pavages en asphalte.

Sur proposition de M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin MOLSON, il est

*Résolu:* Que ledit rapport soit reçu et adopté.

20.—De la Commission de la Voirie, à l'effet d'adjuger à la "Sicily Asphaltum Paving Co." un contrat pour la pose des pavés en pierre.

Sur proposition de M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin O'CONNELL, il est

*Résolu:* Que ledit rapport soit reçu et adopté.

21.—De la Commission de la Voirie, à l'effet d'adjuger à M. F.-D. Lawrence et à la "Sicily Asphaltum Co." un contrat pour la pose des ouvrages en pierre.

M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin O'CONNELL,

*Propose:* Que ledit rapport soit reçu et adopté.

M. l'échevin GIROUX, appuyé par M. l'échevin LECLAIRE, propose en

*Amendement:* Que le contrat pour la pose de la pierre à bordure de 6" (droite ou courbe), conformément au cahier des charges, soit adjugé à M. R. Beaucage, à raison de 12½ cents le pied; et que, ainsi amendé, ledit rapport soit adopté.

Le Conseil se partage sur ledit amendement:

*Pour:* L.-A. Lapointe, Leclaire et Giroux—3.

*Contre:* Payette, Larivière, Yates, Clearihue, Duquette, Dagenais, Robillard, Labrecque, Turner, Sadler, Bumbray, Lavallée, De Serres, N. Lapointe, Mercier, O'Connell, Laviolette, Ward, J.-B.-A. Martin, Nault, Séguin, Marin, Lévesque, Houllé, Guay, David, Roy et Molson—28.

Ledit amendement est ainsi négatif, et la proposition principale étant mise aux voix, elle est agréée, et il est

*Résolu:* En conséquence.

22.—De la Commission de la Voirie, à l'effet d'adjuger à la "Sicily Asphaltum Paving Co." un contrat pour la fourniture de l'asphalte.

Sur proposition de M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin N. LAPOINTE, il est

*Résolu:* Que ledit rapport soit reçu et adopté.

23.—De la Commission de la Voirie, à l'effet d'adjuger des contrats.

(1) Pour la fourniture d'asphalte et de pavés en pierre à la "Sicily Asphaltum Paving Co.";

(2) Pour travaux de pavages imperméables à la "Powell Paving Co.";

(3) Pour la fourniture de tuyaux en grès et de radiers à MM. Wm. McNally & Co.;

(4) Pour la fourniture du ciment de Portland à MM. Wm. McNally & Co.;

(5) Pour la fourniture des fiches à MM. Frothingham & Workman et à MM. Caverhill, Learmont & Co.;

(6) Pour la fourniture de ferronneries à MM. Frothingham & Workman, Caverhill, Learmont & Co. et P. Demers & Fils;

(7) Pour la fourniture du bois de charpente à la J.-T. Marchand et Cie, Ltée.

Sur proposition de M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin LECLAIRE, il est

*Résolu:* Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

24.—De la Commission de la Voirie, à l'effet d'effacer les lignes homologuées des deux côtés des rues De Fleuri-

*Nays:* Larivière, Yates, Clearihue, Sadler, Bumbray, N. Lapointe, O'Connell, Ward, Roy et Molson—10.

So it was carried and

*Resolved:* Accordingly.

17.—From Road Committee to award contract for the supply of bricks to Mr. John Keegan.

On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

*Resolved:* That said report be received and adopted.

18.—From Road Committee to award contract for the supply and laying of asphalt sidewalks to the Sicily Asphaltum Paving Co.

On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. J. B. A. MARTIN, it was

*Resolved:* That said report be received and adopted.

19.—From Road Committee to award contract for asphalt pavements to the Sicily Asphaltum Paving Co.

On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. MOLSON, it was

*Resolved:* That said report be received and adopted.

20.—From Road Committee to award contract for laying blockstone pavements to the Sicily Asphaltum Paving Co.

On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

*Resolved:* That said report be received and adopted.

21.—From Road Committee to award contract for laying stone works to Mr. F. D. Lawrence, and to the Sicily Asphaltum Paving Co.

Ald. LARIVIERE moved, seconded by Ald. O'CONNELL,

"That said report be received and adopted."

Moved in amendment by Ald. GIROUX, seconded by Ald. LECLAIRE,

"That the contract for the laying of 6" curbstone (straight or curved) according to specifications, be awarded to Mr. R. Beaucage, at 12½ cents per foot, and that so amended said report be adopted."

The Council divided:

*Yeas:* L. A. Lapointe, Leclaire and Giroux—3.

*Nays:* Payette, Larivière, Yates, Clearihue, Duquette, Dagenais, Robillard, Labrecque, Turner, Sadler, Bumbray, Lavallée, De Serres, N. Lapointe, Mercier, O'Connell, Laviolette, Ward, J. B. A. Martin, Nault, Séguin, Marin, Lévesque, Houllé, Guay, David, Roy and Molson—28.

So it was passed in the negative.

The main motion being put, it was carried and

*Resolved:* Accordingly.

22.—From Road Committee to award contract for the supply of asphalt to the Sicily Asphaltum Paving Co.

On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. N. LAPOINTE, it was

*Resolved:* That said report be received and adopted.

23.—From Road Committee to award contracts:

(1) For asphalt and block pavements to the Sicily Asphaltum Paving Co.

(2) For work on water proof pavements to the Powell Paving Co.

(3) For the supply of tile pipes and inverts to Messrs. W. McNally & Co.

(4) For the supply of Portland Cement to Messrs. W. McNally & Co.

(5) For the supply of spikes to Messrs. Frothingham & Workman, and Caverhill, Learmont & Co.

(6) For the supply of hardware to Messrs. Frothingham & Workman, Caverhill, Learmont & Co. and P. Demers & Son.

(7) For the supply of lumber to J. T. Marchand & Co., Ltd.

On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. LECLAIRE, it was

*Resolved:* That said report be received and adopted.

24.—From Road Committee to erase the homologated lines on both sides of De Fleurimont and Comte streets,